

Gaza : des ambulances immobilisées par la pénurie de carburant

4 mars 2008 – Trente des 87 ambulances du ministère de la Santé et du Croissant-Rouge à Gaza ne peuvent plus rouler par manque de carburant, a informé aujourd'hui l'Office de secours et de travaux des Nations Unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient ([UNRWA](#)).

« Par ailleurs, les 140 puits d'eau de la Bande de Gaza manquent aussi de carburant, ce qui réduit les Gazaouis à obtenir, dans le meilleur des cas, de l'eau de manière intermittente », a déclaré aujourd'hui la porte-parole du Secrétaire général lors du point de presse à New York.

L'UNRWA a également indiqué que quatre de ses écoles à Gaza et Rafah avaient souffert de sérieux dommages à la suite des opérations israéliennes dans la zone.